

An alle Vorstandsmitglieder QVR  
 GemeinderätInnen Kreise 7 und 8  
 sowie weitere interessierte Kreise

**Protokoll**

**Quartierverein Zürich Riesbach**

6. Vorstandssitzung

Dienstag, den 04. Juli 2017, im Gemeinschaftszentrum Riesbach

Leitung: Urs Frey

**Vorstandsmitglieder:**

Urs Frey	Präsidium, Wohnen
Gina Attinger	Labyrinth, Website
Nelo Auer	Quartierentwicklung und Verkehr
Franz Bartl	Quartierhof Weinegg, Quartierfest
Steven Baumann	Social Media, Neue Projekte
Claude Bernaschina	Mitgliederwesen, Kasse, Newsletter
Jessamyn Graves	Kinder und Schule
Su Treichler	Quartiermagazin, Kontakt, Alter
Cathy O'Hare	Protokoll

**Gäste:**

Markus Kick	Vertreter des GZ-Riesbach
Christian Kistler	

**Entschuldigt:**

Nelo Auer, Cathy O'Hare, Daniel Schifferle

1.	<b>Begrüssung und Protokollabnahme:</b> U. Frey begrüsst die anwesenden Mitglieder und Gäste. Das Protokoll der letzten VoSi im Juni 2017 wird erwähnt und verdankt.	U. Frey
2.	<b>Traktanden:</b>	
2.1.	<b>Geplanter City Treff im Restaurant Freieck</b> Chr. Kistler fragt nach Überlegungen der Stadt. Gewünscht wäre eine professionelle Kommunikation. Der Vorstand hat kein Problem mit dem Treff, entnimmt aber aus den Reaktionen, die beim QV eintrafen, dass die Inbetriebnahme des Treffs ein Problem werden könnte. Es herrscht Informationsbedarf, J. Graves übernimmt .	U. Frey J. Graves
2.2.	<b>Nachbereitung „Information zur Sanierung Bellerivestrasse“ Komfortroute Utoquai</b> Urs Frey berichtet über die Veranstaltung und betont die Forderungen der MV. Fragen zur Nutzung nach der Sanierung blieben unbeantwortet. Da es sich bei der Bellerivestrasse um eine Kantonsstrasse handelt, sollten künftig auch die kantonalen Stellen kommunikativ mehr ins Aug gefasst werden. F.Bartl erwähnt dazu einen Bundesgerichtsentscheid aus Stäfa. Bei einem allfälligen Rekurs der IG Bellerive bekräftigt der QV, der selbst nicht rekursberechtigt ist, gerne die Forderung der MV, dass während der Bauphase eine Studie zu Tempo 30 durchgeführt werden soll. In einem separaten Schreiben wird der QV seine Haltung gegenüber den beteiligten Instanzen, sowohl bei der Stadt, als auch beim Kanton, darlegen. Das im	U. Frey

	letzten Protokoll erwähnte Gespräch mit Stadtrat F. Leutenegger, Vilmar Krähenbühl und Mauro Hagel vom TAZ hat in einer guten Atmosphäre stattgefunden. Im Nachgang sprach U. Frey auch mit verschiedenen Gemeinderäten.	
<b>2.3.</b>	<b>Gespräch zur ÖV-Verkehrsführung im Gebiet Lengg</b> Als Ersatz für die seitens der Projektgruppe Lengg abgesagte Informationsveranstaltung vom 8. Juni und Initiative des QVR lud das Kantonale Amt für Raumentwicklung (Sacha Peter und Balthasar Thalmann) zum Informationsgespräch im kleinen Kreis. Zugegen waren ein Verkehrsexperte des städtischen Tiefbauamtes und ein Vertreter der VBZ. Während der Anhörung konnten die geladenen direkt betroffenen Quartiervertreter ihre Anliegen einbringen.	U. Frey, M. Albasini
<b>3.</b>	<b>Ressortmitteilungen:</b>	
<b>3.1.</b>	<b>Zusammenarbeit GZ</b> Markus Kick berichtet, dass Ursina Theus, welche die Stelle von Tilly Bütler übernimmt, ihre Arbeit aufgenommen hat. Nach 10 Jahren Pause wurde die offene Werkstatt wieder eröffnet.	M. Kick
<b>3.2.</b>	<b>Herbsttagung Konferenz der Quartiervereine</b> findet am 5. September statt. S. Treichler wird U. Frey begleiten.	U. Frey S. Treichler
<b>3.3.</b>	<b>Kontakt</b> Die nächste Nummer wird sich mit baulichen Veränderungen befassen, die AG Wohnen wird einen grösseren Beitrag verfassen.	S. Treichler
<b>3.4.</b>	<b>Präsidentenkonferenz der QVs</b> U. Frey berichtet über die Statutenänderung. Näheres im Protokoll der Konferenz. Dank an QV Schwamendingen für die Organisation.	U. Frey
<b>3.5.</b>	<b>Neue Projekte</b> Die Idee eines Quartier-Brunchs wird weiter verfolgt, es haben sich jedoch bis jetzt keine Freiwilligen gemeldet.	S. Baumann
<b>4.</b>	<b>Varia</b>	
<b>4.1.</b>	U. Frey informiert über geplantes Jubiläum der ZKB am Seebecken 2020.	U. Frey
<b>4.2.</b>	L. Rusterholz fragt den QV an wegen Wandbrunnen und Platane, Ecke Zimmergasse/Eisengasse, die wegen Bauvorhaben vermutlich leiden wird. Der Vorstand unterstützt ihre Bemühungen, um Erhalt des Brunnens und Baumes.	M. Albasini
<b>5.</b>	<b>Sitzungsende:</b> 21:50 Uhr. Die nächste Sitzung findet statt am: <b>Dienstag, den 5. September 2017</b>  <u>Themenspeicher:</u> - Retraite, Themeninhalte - Ausflug Vorstand Lenzburg - Nachbarschaftshilfe  Für das Protokoll: Gina Attinger	